

Nany ocho corazón

Autor: **Roberto Oriel Paz Rivera**
La Serena, Región de Coquimbo

Ilustración: **Juan Soto**

El pajarillo voló por el patio de la casa.

Venía asustado y tiritando, seguramente porque algún gato quería hacerlo su cena.

Así es que para la mamá fue muy fácil tomarlo entre sus manos.

Los niños de la casa, especialmente Teresita, estaban felices con la llegada de este nuevo integrante a la familia.

Pero, ¿cómo llamarle?

Y como por arte de magia, a Teresita se le ocurrió “Nany Ocho Corazón”:

“Nany” porque era un nombre entretenido.

“Ocho” ya que era su número preferido.

Y “Corazón” porque su corazón se inundó de alegría.

Desde aquel día ella se encargó de cuidarlo y protegerlo, sacándolo al patio cada mañana para que cantara en su jaulita azul.

